

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回の私の目標の一つが、患者さんに的確な情報を
しっかりと伝えられるような知識を身につけることでした。
情報量をたくさん持つていれば、さまざまな症例にも
対応できると思うので、患者さんにとってもプラスだし、
自分にとっても患者さんに接する上で大きな自信に
なると思います。

今回学んだ情報量は多いですが、本を見返すなどして
改めてしっかりと身につけていきたいと思います。

実習では日吉歯科のD1の方があまりになってくれて、
誘導のしかたや位置あわせ等、細かい所まで気づいて
丁寧に教えていたにびっくりのとても勉強にな
りました。

勤務先に戻ったうえに教えられるようにしたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

医院全体でペリオドントロジーの勉強を行って、基礎的な事は理解していくも、それを患者さんにきちんと伝えて教育する事、自身の口腔内を理解してもらえる様に説明する事がむずかしく課題でした。

今回受講して、まだまだ知識が足りない、まだまだ患者教育するスキルが足りない事を実感しました。

実際の診療に基いてDHの土井さんからの口腔内撮影、グループミニーティングでのレクチャーは、今までうまくいかなかった点を改善する為に大きな大きな収穫になりました。

セミナー受講をリピートしていましたが、とてもとても有意義なものとなりました。

本当にありがとうございました。

これから改善し、4月にはいい発表ができる様になります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

カリオロジーとペリオドントロジーについて改めて学んだことで、患者さんに日頃説明しながらの私達自身の疑問点が聞けて、私たちが病因論を理解しないと患者さんにもうまく伝えられないんだということに気付かされました。医院にも同じトライニティアニメがあり、分かりやすいツールはそろっているのでそれを活用しながら、病因論を復習して、しっかり頭に入れていくと思います。

2日目は、初診時の規格写真の撮り方を実習を通して学びました。苦手としていた口腔内写真で測り方観だたり、上下舌側観を実際に撮ってみて、日吉歯科の衛生工さんに問題点を指摘していくなどと最初は「ちょっと細かすぎだな」と思っていました。

しかし、今回自分自身の問題点がはっきりと分かり、それをちゃんと教えていただいたので、2回目に撮った写真は少し改善が見られていきました。

医院に持ち帰って学んだこと、指摘のあった部分を復習したり見直して、医院に貢献できるように、しいては患者さんにちゃんと教育が出来て、メンテナンスへ持っていくようなシステムを強化していきます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

MTMや、カリオロジー、ペリオドントロジーを改めて学ぶと、前回のセミナーではせめて二つか三つ視点がせめてきてました。

CやPについては学校で学んだりということはありませんが、臨床にでてみると深く考えたりはしていなかったので改めて考えなければならぬいと思いまして。

口腔内写真もほかほか自分で振り返したり。

指適、アドバイスを頂いたりすることが「なかつたので」とても有意義な時間となりました。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

1日目 の ペリオドントロジー、カリオロジー の講義では、授業で教わっていな
くともたくさんあり、とても勉強になりました。朝の
これっきりにすることなく、本を読んだり、復習をしっかりして、知識として
頭にたたきこみ、患者さんに環元できるようにしたいです。

2日目 朝からの実習では、フィードバックして頂いたことで、自分のくせや
間違った位置付けがハッキリと理解できました。

口腔内写真的練習を長時間ですることがなかつたので、とても貴重な
時間でした。

今日 体で覚えたことを、医院に帰って、スタッフに共有できるように
したいです。自分で反復して復習をしっかりして、

グループディスカッションではより近い距離で DHさんと話すことができ、
様々な話がてきてよかったです。

今月までまた努力したいと思います。

本日もありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

改めてMTMの重要さを正確に説く事ができました。

患者さんのカリエスのリスクやペリオのリスクを患者さんに理解してもらうにはどうすればいいか予防のプログラムやメンテナンスを行っていけるかに私自信もカリエスの原因や、規格性のある資料撮りを行わなければいけないと思いました。

そのためにも日頃からの練習、自分が「最悪」で資料の分野を行って、質を上げる時間を使いつぶさないようにしていく下さい。

2日目では口写の撮影も日吉のDHさんと色々な方法を試してもらいましたが、それができたので愛知に帰るとみんなと一緒に共有していきたいと思います。

規格性、もう少しは改善でき、時間も5分きれないので3分を目指して頑張りたいです!!

4月まではMTMをしっかり理解して説明ができるまで成長します!!

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

1日目のカリオロジー、ペリオについて改めて基礎から学びたとや、新しく情報がアップデートされ、明日からの患者様への説明で、より深みが持て事ばかりでとても勉強になりました！また今日セミナーに行く事ができなかった衛生士、ドクター、歯科助手スタッフのみなさんにも情報を共有して、医院全体が目標、目指す物事を一つにして仕事をしていく事が大切だと思うのでどんどん取り入れていこうと思いました。食に関しては、ただ治療を行うのではなく、その食ができた背景に目を向け、精密な資料、結果にもとづいて患者様に正確に説明を行う事が歯科衛生士として重要な事なので、日々より勉強をしていく感じました。

口腔内写真、デンタルの位置づけに関しても時間と規画性に改めて着目して、時間を有効に無駄なく行なうように、本日のセミナーで改めて感じました！明日からの診療にまたどんどん活用し、よりよりMTMのスタイルが確立できようになります！

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

実際に口腔内写真の実習をして 医院内で練習では
全く出来ず。これは本当にきれいに撮るかにどうか。
不安がありました。また医院としても、MTMを取り入れ
にあたって準備が出来てほせんでいた。
日吉歯科の衛生工の方々に、撮り方を教えていた
だけで、きれいに撮る事が出来るようになりました。
ただ、医院内でまだまだなので、院長含めスタッフと
今一度話し合いで練習等し、次回のセミナーに望みた
いと思ひます。

2日間、ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間、有り難いご指導を頂いた、
また、悲惨なまでの、デンタル写真や口腔内写真と共に
と送つて頂いた事と重い思い思ひます。今日、同行社士の村岡
さんや、トニエさんに、親切切、丁寧にご指導して頂いた、
一日瞭然で遠いがわから、少し上達出来たと嬉しく
思ひます。まだ未だですが、医院でも練習を以て想様性
の高いデンタル、口腔内写真を提供しゆと思ひました。
村岡さんは、医院内での現状を知り頂き、アドバイ
スを頂けました。事にも、今後の励みになりました。
保険でのメンテナンス、実習でのメンテナンス、患者様にヒー
ビからかが医の力、それも含め、色々事が出来ます。
本当に良かったです。実りある2日間でした。
大変、有り難うございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

第2回セミナーに参加させていただきました。1日目は
むち声と肩周りの基礎についての説明と学習が行われました。
患者さんに説明方法等は自分の知識をもとに説明を行って、モチベーションを
上げながら「平常に繋がらないところもう一度や ragazzo」という方針で治療を行いました。
しっかり鍛錬すれば2日目には改善を感じられる事です。
2日目は、実習を行った後に自分自身、2つ3つ以上は改善を感じる事が
ありますのであります。次回は7月8日㈯が予定されています。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

第2回目のセミナーに参加させて頂いて、正確な診断を行うには、やはり規格性のある口腔内写真やレントゲン写真がとても大事だということを再確認致しました。今回、口腔内写真でのポイントやコツを丁寧に教えて頂いたので、他のスタッフにも教えて行き、毎日少しづつ練習して、3分間で撮れるようにしていきたいと鬼っます。まだ、MTMの流れやシステムを医院内で話しあっていないので、スタッフ全員の認識を一致させる事をまずやっていかなければいけないと思いました。患者さんとの信頼関係を築くにも、知識や技術も大事になってきますので、日々の勉強を怠らず日々精進していくことを鬼っました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、2回目のセミナー受講となり、1回目とはまた違った見方となりました。私達の歯科医院では本当の1からのスタートとなり、普段から口腔内写真を撮るにしても「本当にこれでいいのか…?」と思ふ事が多々ありました。そして今回、カメラをめちゃく撮れようとするという事で、自分のケダチたり撮影時の位置、コツを細かく覚え、習得していくと共に医院に帰ったら、もう一人のDHIに教えるので、積極的に練習に臨みました。

なかなか難しいと思いましたが、ポイントをつかむだけで力の入れ方だったり、角度が大事だと、思いました。
まだまだいたらぬ点があると思うのでこれからも学び、練習をしていきたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回OPセミナーを受講させていただき、日ごろの診療で
感じていた所がより明確にわかりました。
口腔内写真でも実際に自分がどこが苦手なのかを
理解し明日から徹底して練習をしようと思いました。
また、採集した資料を患者に提供するのもよく
分析もあまりされておらず結果として説明も少しが
だたと思います。現在当院は中断率が高い状況
ですが、今回学んだことを診療につかせば患者
満足度も上がり改善できることと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

先生の本や頂いた資料を参考に練習して参りましたが、何度撮影してもうまくいかない事があり、行き詰っていました。今回の口腔内写真・撮影実習では自分では気付くことがなかったミラー挿入時のくせを指摘して頂きました。他にも細かい手技の的確な指導をして頂いた事でステップアップできることも出来ないと自分に期待を持ったことがあります。

午後のディスカッションでは日吉歯科での患者さんへのアプローチの方など細かいお話しか聞きました。グループで行はれていたので参加されてる他医院の方ともとても濃い時間が過ごしました。今回体験できた事を忠実に自院のスタッフに伝えたいと思します。

丁寧な指導ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所